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FUNDAÇÃO VALE

Conselho Curador Curatorial Concilia
 
Presidente President
Clovis Torres
 
Conselheiros Counselors
Antonio Daher Padovezi
Marconi Tarbes Vianna
Ricardo Batista Mendes
Alexandre de Paula Campanha
Ricardo Gruba Pereira
Luiz Eugênio Araújo de Moraes Mello
 
Conselho Fiscal Fiscal Council
 
Presidente President
 
Conselheiros Counselors
Lino Marques Barbosa
Benjamin Élio Moro
Vinicius Albuquerque Fendandez de Oliveira
Rodrigo Lauria de Castro Loureiro
Vera Schneider 
 
Diretora-Presidente Director-President
Isis Pagy
 
Diretor Executivo Executive Director
Luiz Gustavo Gouvea
 
Gerência de Esporte, Cultura, Geração de Trabalho
e Renda e Estação Conhecimento
Sports, Culture, Labor and Income Development
and Knowledge Station Management
Marcos Reys 

Gerência de Cultura e Ativos
Cultural and Assets Management
Heloisa Bortolo
Natalia Chamusca
Camila Abud
Diogo Barbosa

VALE

Presidente President 
Fabio Schvartsman

Diretor Executivo de Logística e Pesquisa
Director Logistics and Mineral Research 
Humberto Freitas

Diretor de Operações Logísticas Sul e Sudeste
Director of Logistics Operations South and Southeast
Fabio Brasileiro

Gerente de Relações com Comunidade do Espírito Santo
Community Relations Manager, Espírito Santo 
Daniel Rocha Pereira

Gerente Regional de Comunicação do Espírito Santo
Regional Communications Manager for Espírito Santo
Mauricio Manzali

Gerência Comunicação e Relações Externas 
External Relations and Communications
Mirka Schreck

Gerência de Patrocínios Sponsorship Management
Christiana Saldanha
Flavia Rocha
Willman Miranda

Assessoria de Imprensa Press Liaison
Claudia Siúves e Elaine Vieira



MUSEU VALE

Diretor Cultural Cultural Director
Ronaldo Barbosa

Gerente Administrativa e Financeira
Administrative and Financial Manager
Noyla Nakibar

Coordenadora de Arte-Educação
Art Education Coordinator
Ruth Guedes

Produtora Producer
Diester Fernandes

Museóloga Museologist
Agnes Lang

Auxiliares Administrativos e Financeiros
Administrative and Financial Assistants
Bruno Mota
Fagner Chaves

Auxiliar de Produção Production Assistant
André Leão

Programa Educativo Educational Program
Carla Santos
Claudia Oliveira
Helton Gomes
Jonathan Schmidel
Jordana Caetano
Rafaela Ribeiro
Weverson Tertuliano

Atendente Attendant
Regiane Vervloet

Estagiário Administrativo e Financeiro
Administrative and Financial Intern
Gabriel Lopes Cunha

Estagiário de Produção Production Intern
Maíne Batista

Estagiários do Programa Educativo Educational
Program Intern
Jaqueline Britto Loris
Rafael Teixeira de Resende 

Aprendizes Apprentices
Arthur Marsetti Pizzo
Breno Coelho de Mello
Daniel de Souza dos Santos
Gustavo dos Santos
Jonathan Silva Andrade
Kimberly Teixeira dos Santos
Leticia Silva da Costa
Maria Vitoria Fernandes Pereira Rosa
Matheus de Souza Lima Oliveira
Rafaela Manoela da Silva

Registro Fotográfico Photographic Recording
Felipe Amarelo | Claraboia Imagem

Registro Videográfico Video Recording
Lupino Filmes

Museu Vale
Antiga Estação Pedro Nolasco, s/n - Argolas
29114-920 - Vila Velha - ES - Brasil
Tel. 55 27 3333-2484

www.museuvale.com



EXPOSIÇÃO EXHIBITION

Jardins Móveis Wandering Gardens
Felipe Barbosa & Rosana Ricalde 

Coordenação Geral General Coordination
Mauro Saraiva

Produção Produced by
Tisara Arte Produções

Serralheiro Locksmith
Mbandeira Arte em Metais
Mario Luiz Bandeira

Assistente do Artista Artist’s Assistant
Anna Irene Ricalde da Silva 
 
Identidade Visual Visual Identity
Lin Lima
 
Assessoria de Imprensa Press Relations
Geisa Souto

Montagem Set up
Danilo Porphirio de Almeida

Aprendizes Apprentices
Arthur Marsetti Pizzo
Breno Coelho de Mello
Daniel de Souza dos Santos
Gustavo dos Santos
Jonathan Silva Andrade
Kimberly Teixeira dos Santos
Leticia Silva da Costa
Maria Vitoria Fernandes Pereira Rosa
Matheus de Souza Lima Oliveira
Rafaela Manoela da Silva

Iluminação Lighting
Julio Katona | Artimanha Produções
 
Revisão de Texto em português Portuguese Proofreader
Rosalina Gouveia

Versão para o Inglês English Version
Manassés Martins

Plotagem Plotting
ArtClamur

Iluminação Lighting
Julio Katona | Artimanha Produções

Registro Fotográfico Photographic Recording
Felipe Amarelo e Paulo Soares | Claraboia Imagem

Registro Videográfico Vídeo Recording
Lupino Filmes

Transporte Logistics
TransJunior
Mudanças Damasceno

CATÁLOGO CATALOG

Texto Text
Douglas de Freitas

Entrevista Interview
Luciano Vinhosa

Projeto Gráfico e Tratamento de Imagem
Graphic Design and Image Processing
Lin Lima

Fotografias Photographs
Aurora Ricalde Barbosa
Felipe Amarelo e Paulo Soares | Claraboia Imagem
Felipe Barbosa
Lin Lima
Luiz Sergio Oliveira
 
Revisão de Texto em português Portuguese Proofreader
Rosalina Gouveia

Versão para o Inglês English Version
Manassés Martins

Impressão Printing
Ipsis

Agradecimentos Acknowledgements
Anna Irene Ricalde da Silva
Aurora Ricalde Barbosa
Benjamin Ricalde Barbosa
Carlos Waldyr Barbosa
Galeria 3+1
Galerie Andres Thalmann
Galeria Blanca Soto
Galeria Murilo Castro
Lucia Maria do Nascimento Barbosa
Leonel Kaz
Luiz Sergio Oliveira
Ronaldo Barbosa
Sergio Gonçalves Galeria
Tania Ragasol


